

BAB V

PENTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dan pembahasan pada bab-bab sebelumnya, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara tata letak terhadap keputusan pembelian di Pasar Kliwon Kudus, ini dibuktikan dengan kesimpulan pengujian dengan cara membandingkan antara t_{tabel} dan t_{hitung} . Karena t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} ($2,351 > 2,000$) maka t_{hitung} terletak di daerah tolak, artinya hipotesis nihil (H_0) ditolak dan hipotesis alternatif (H_a) diterima. Jadi variabel tata letak berpengaruh secara signifikan terhadap keputusan pembelian. Selain itu juga telah ditunjukkan dari hasil koefisien regresi 0,167 menyatakan bahwa terjadi peningkatan keputusan pembelian akan meningkatkan keputusan pembelian sebesar 16,7% jika variabel independen lain dianggap konstan. Maka keputusan pembelian di Pasar Kliwon Kudus akan semakin meningkat.
2. Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara minat beli konsumen terhadap keputusan pembelian di Pasar Kliwon Kudus, ini dibuktikan dengan kesimpulan pengujian dengan cara membandingkan antara t_{tabel} dan t_{hitung} . Karena t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} ($8,590 > 2,000$) maka t_{hitung} terletak di daerah tolak, artinya hipotesis nihil (H_0) ditolak dan hipotesis alternatif (H_a) diterima. Jadi variabel minat beli konsumen berpengaruh secara signifikan terhadap keputusan pembelian. Selain itu juga telah ditunjukkan dari hasil koefisien regresi 1,006 menyatakan bahwa terjadi peningkatan keputusan pembelian akan meningkatkan keputusan pembelian sebesar 100,6% jika variabel independen lain dianggap konstan. Maka keputusan pembelian di Pasar Kliwon Kudus akan semakin meningkat.

3. Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara tata letak dan minat beli konsumen terhadap keputusan pembelian di Pasar Kliwon Kudus, ini dibuktikan dengan kesimpulan pengujian dengan cara membandingkan antara F_{tabel} dan F_{hitung} . Karena F_{hitung} lebih besar dari F_{tabel} ($41,679 > 3,15$) maka model regresi dapat digunakan untuk memprediksi tata letak dan minat beli konsumen secara bersama-sama berpengaruh terhadap keputusan pembelian di Pasar Kliwon Kudus.

B. Keterbatasan Penelitian

Penelitian ini terdapat beberapa keterbatasan yang menimbulkan gangguan terhadap hasil penelitian, dan kekurangan terhadap hasil penelitian ini. keterbatasan yang terdapat dalam penelitian ini antara lain mencakup hal-hal sebagai berikut:

1. Keterbatasan referensi tentang penelitian ataupun riset sebelumnya, sehingga mengakibatkan penelitian ini memiliki banyak kelemahan, baik dari segi hasil penelitian maupun pada analisisnya.
2. Keterbatasan mengenai pemilihan variabel yang diteliti seperti yang disebutkan dalam penelitian ini, sehingga hasil penelitian ini hanya berfokus pada variabel-variabel tersebut.
3. Keterbatasan tentang sampel yang digunakan hanya 60 responden, sehingga peneliti kurang maksimal dalam menyebar angket/ kuesioner.

C. Saran

Berdasarkan hasil penelitian diatas, maka ada beberapa saran yang bisa penulis berikan untuk penelitian selanjutnya diantaranya yaitu:

1. Bagi peneliti lain yang akan melakukan penelitian dengan topik yang sama disarankan untuk menyempurnakan penelitian misalnya menambahkan variabel-variabel di luar penelitian ini. Mengingat kemampuan yang dimiliki dalam menerangkan masih terbatas.
2. Bagi pedagang pasar, tata letak untuk dapat meningkatkan keputusan pembelian agar tujuan usaha dapat di capai. Dengan keputusan pembelian

yang baik, para pedagang pasar akan lebih maju dengan hasil yang lebih bermutu dan optimal. Sehingga akan berdampak positif bagi kemajuan pada pedagang di Pasar Kliwon Kudus.

3. Bagi para pedagang juga harus memperhatikan minat beli konsumen dengan baik, agar bisa memprediksi kondisi pasar, produk dan harga jualnya, agar omset penjualan dapat meningkat.

D. Penutup

Alhamdulillah segala puji bagi Allah SWT, yang telah memberikan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Adanya kekhilafan dan kekurangan menyadarkan penulis sebagai manusia yang tidak sempurna akan ketidaksempurnaan skripsi ini. Oleh karena itu, kritik maupun saran yang konstruktif sangat penulis harapkan demi untuk perbaikan didalam penelitian yang akan datang.

Sebagai akhir kata, terbayang harapan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca pada umumnya dan khususnya bagi penulis sendiri di masa-masa yang akan datang. *Aamiin ya rabbal 'alamin.*